

**LYAMBDA**

Беспроводное зарядное устройство MagSafe 3 в 1 для iPhone, AirPods и Apple Watch

Made for

Made for

Руководство пользователя/Гарантийный талон  
Модель: LMS301

### Гарантийный талон

Модель	
Артикул	
Дата покупки	
Имя покупателя	

Настоящим утверждаю проверку работоспособности и покупку полностью исправного изделия, указанного выше, полной комплекции с инструкцией по эксплуатации на русском языке. Изделие осмотрено и проверено в моем присутствии, видимых повреждений не имеет. Со всеми техническими характеристиками, функциональными возможностями и правилами эксплуатации ознакомлен(а).

ФИО (Покупателя): \_\_\_\_\_  
 \_\_\_\_\_ Подпись (покупателя)

Продавец: \_\_\_\_\_ Подпись \_\_\_\_\_ м.п. \_\_\_\_\_

### Гарантийное обслуживание

Дата	Неисправность	Дата окончания ремонта	Подпись покупателя

### Условия гарантийного обслуживания

**Перед заполнением Гарантийного талона пожалуйста ознакомьтесь со следующими условиями:**

- Гарантийные обязательства распространяются только на изделия, приобретенные в РФ
- Гарантийные обязательства не распространяются на принадлежности, входящие в комплектность товара, если их замена не связана с разборкой изделия: элементы питания, кабели, переходники, адаптеры, чехлы, ремни, документацию.
- Изготовитель не несет гарантийные обязательства в следующих случаях: если изделие использовалось для осуществления предпринимательской деятельности, а также в иных целях, не соответствующих его прямому назначению; нарушения правил и условий эксплуатации, установки изделия, изложенных в Руководстве Пользователя и другой документации; если изделие имеет следы попытки неквалифицированного ремонта; если дефект вызван изменением конструкции или схемы изделия, подключением внешних устройств, не предусмотренных Изготовителем; если обнаружены механические повреждения, возникшие после передачи изделия потребителю; повреждения, вызванные воздействием влаги, высоких или низких температур, коррозии, окислением, попаданием внутрь изделия посторонних предметов, веществ, жидкостей, насекомых или животных.

**ОБЛАСТЬ ДЕЙСТВИЯ ГАРАНТИИ - РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ**  
**СРОК ГАРАНТИИ - 12 МЕСЯЦЕВ С ДАТЫ ПРОДАЖИ**  
**СРОК СЛУЖБЫ - 12 МЕСЯЦЕВ**

При невозможности достоверно установить дату продажи, срок гарантии исчисляется с даты изготовления изделия и составляет 18 месяцев.

Информацию по работе технической службы и гарантийным вопросам можно узнать:  
 На сайте: [www.lyambda.com](http://www.lyambda.com)  
 По электронной почте: [warranty@lyambda.com](mailto:warranty@lyambda.com)

### Руководство пользователя:

**Комплект поставки**

- Беспроводное зарядное устройство MagSafe 3 в 1 - 1 шт.
- Кабель USB C на USB C (1 м) - 1 шт.
- Руководство пользователя/Гарантийный талон - 1 шт.

### Информация о Безопасности:

Перед использованием внимательно изучите инструкцию. Внешний вид и технические характеристики устройства могут быть изменены и отличаться от изображений в данном руководстве без предварительного уведомления

**! Запрещается** использовать беспроводное зарядное устройство с кабелем, сетевым устройством, имеющим повреждения - это может привести к серьезным травмам или смерти.

**! Запрещается** подключать беспроводное зарядное устройство к неисправным, плохо закрепленным розеткам.

**! Запрещается** оставлять на поверхности подключенного к сети беспроводного зарядного устройства металлические предметы.

**! Не касайтесь мокрыми руками** за беспроводное зарядное устройство, кабель, сетевое зарядное устройство, розетки.

Не используйте Ваше мобильное устройство в чехле, задняя часть которого, металлическая или имеет встроенную металлическую пластину (кроме металлических аксессуаров, которые совместимы с магнитной беспроводной зарядкой).

Работа беспроводного зарядного устройства основана на принципах электромагнитной индукции, не оказывающих вредного воздействия на здоровье человека.

Не используйте данное зарядное устройство в местах с сильным воздействием электромагнитного поля - это может привести к неправильной работе или повреждению устройства.

Все беспроводные зарядные устройства Lyambda снабжены умными чипами, обеспечивающими дополнительную безопасность:

- Термоконтроль - устройство отключается при нагреве и повышении максимальной температуры
- Отключение устройства при попадании на поверхность зарядного устройства посторонних металлических предметов

### Примечание!

- Не разбирайте устройство без разрешения.
- Пожалуйста, используйте оригинальный адаптер.
- Убедитесь, что ваше устройство поддерживает протокол беспроводной зарядки Qi или установлено с беспроводным приемником, совместимым с Qi.
- Чтобы выполнить зарядку мобильного телефона магнитным креплением, пожалуйста, убедитесь, что телефон способен к магнитному креплению или оснащен аксессуаром для магнитного крепления (например, магнитный и защитный чехол).
- Не используйте и не храните магнитное беспроводное зарядное устройство в условиях высокой температуры или влажности.
- Магнит может помешать магнитной зарядке устройства или вызвать собой, чтобы избежать помех между другими устройствами или изделиями, пожалуйста, держите карты с магнитными чипами (например, удостоверения личности и кредитные карты) и медицинские устройства (такие как кардиостимуляторы, дефибрилляторы, слуховые аппараты и т.д.) на расстоянии не менее 20 см вдали от продуктов и более чем на 30 см при беспроводной зарядке.

Made for

Made for

Обозначение значка "Made for Apple" означает, что аксессуар был разработан специально для подключения к продуктам Apple, указанным на значке, и сертифицирован разработчиком на

соответствие стандартам производительности Apple. Компания Apple не несет ответственности за работу данного устройства или его соответствие требованиям безопасности и нормативным стандартам. Пожалуйста, обратите внимание, что использование этого аксессуара с продуктом Apple может повлиять на производительность беспроводной сети. iPhone, Apple Watch, MagSafe и Lightning являются торговыми марками Apple Inc., зарегистрированными в США и других странах. tvOS является торговой маркой Apple Inc.

### Заявление о соответствии требованиям FCC

Это устройство соответствует части 15 правил FCC. Эксплуатация осуществляется при соблюдении следующих двух условий:

- Данное устройство не должно создавать вредных помех.
- Данное устройство должно принимать любые принимаемые помехи, включая помехи, которые могут вызвать нежелательную работу.

Предупреждения: Изменения или модификация, являющиеся одобреными сторонами, ответственными за соблюдение требований, могут привести к аннулированию прав пользователя на эксплуатацию оборудования.

Примечание: Данное оборудование было протестировано и установлено, что оно соответствует требованиям, предъявляемым к цифровым устройствам класса В, в соответствии с частью 15 правил FCC. Эти ограничения предназначены для обеспечения разумной защиты от вредных помех в жилых помещениях.

Данное оборудование генерирует, использует и может излучать радиочастотную энергию и, если оно установлено и используется не в соответствии с инструкциями, может создавать вредные помехи для радиосвязи. Однако нет никакой гарантии, что помехи не возникнут при конкретной установке.

Если это оборудование действительно создает вредные помехи приему радио- или телевизионных сигналов, которые могут быть определены путем выключения и включения оборудования, пользователю рекомендуется попытаться устранить помехи с помощью

одной или нескольких из следующих мер:

- Переориентируйте или переместите приемную антенну.
- Увеличьте расстояние между оборудованием и приемником.
- Подключите оборудование к розетке в цепи, отличной от той, к которой подключен приемник.
- Обратитесь за помощью к дилеру или опытному специалисту по радио/телевидению.

### Информация о продукте

Модуль магнитной беспроводной зарядки для Apple Watch (2), Магнитная беспроводная зарядка для iPhone (1), Магнитная беспроводная зарядка для AirPods (3), Вход USB-C (4).

**Примечание:** Для корректной работы зарядного устройства рекомендуем использовать сетевое зарядное устройство Lyambda SLT-30 (в комплект поставки не входит).

### Этапы подключения

- Подключите беспроводное зарядное устройство к сетевому адаптеру питания (в комплект поставки не входит) с помощью кабеля USB C - USB C (входит в комплект поставки).

- Для зарядки телефона, AirPods и Apple Watch следуйте шагам:
  - Расположите телефон ровно по центру зарядной площадки сработают магниты и начнется зарядка Вашего устройства.
  - Расположите Apple Watch ровно по центру зарядной площадки сработают магниты и начнется зарядка Apple Watch.
  - Расположите AirPods ровно по центру зарядной площадки сработают магниты и начнется зарядка AirPods.

### Техническая спецификация:

**Наименование:** Беспроводное зарядное устройство MagSafe 3 в 1 для iPhone, AirPods и Apple Watch  
**Назначение:** Зарядное устройство для iPhone, AirPods и Apple Watch  
**Входное напряжение:** 12В~2.5А (max)  
**Выход:** iPhone 15Вт (max) + AirPods 3Вт (max) + Apple Watch 3Вт (max)  
**Интерфейс:** Вход USB Type-C;  
**Материал:** PC + ABS + Экокожа;  
**Цвет:** Серо-синий;  
**Размеры устройства:** 94x148x23 мм;  
**Вес:** 205 г

**Совместимость:** iPhone 14 Pro Max, iPhone 14 Pro, iPhone 14 Plus, iPhone 14, iPhone 13 Pro Max, iPhone 13 Pro, iPhone 13, iPhone 13 mini, iPhone SE 3-го поколения, iPhone 12 Pro Max, iPhone 12 Pro, iPhone 12, iPhone 12 mini, iPhone SE 2-го поколения, AirPods Pro 2, 3, Pro, AirPods (2-е поколение), Apple Watch Series 1,2,3,4,5,6,SE,7,8,Ultra.

Для заметок и обратной связи: \_\_\_\_\_

**LYAMBDA**

3-in-1 MagSafe Wireless charger for iPhone, AirPods and Apple Watch

Made for

Made for

User manual  
Модель: LMS301

### Warranty Card Customer Information

Model	
Item No.	
Purchase date	
Customer name	

I hereby approve the device's performance inspection and the purchasing of a fully functional product, as specified above, with a complete set of User's Manual instructions for use in English. The product has inspected and checked in my presence, has no visible damage. With all the technical characteristics, functionality and operating rules familiar.

Name (Buyer): \_\_\_\_\_  
 I agree with the warranty terms below  
 \_\_\_\_\_ Signature (of the buyer)

Seller \_\_\_\_\_ Signature \_\_\_\_\_ S.P. \_\_\_\_\_

### Warranty Record

Record date	Malfunction & solution	Finish date	Customer signature

### Terms of warranty service

**Before filling out the Warranty card please read the following terms and conditions:**

- The warranty applies only to products purchased in Russia.
- The warranty does not apply to accessories included in the product, if their replacement is not related to the disassembly of the product: batteries, cables, adapters, covers, documentation.
- The manufacturer is not liable for warranty in the following cases: if the product was used for business, as well as for other purposes that do not correspond to its intended purpose; violation of the rules and conditions of use, installation of the product set out in the User Manual and other documentation; if the product has traces of attempts of unqualified repair; if the defect is caused by a change in the design or scheme of the product, connection of external devices not provided by the Manufacturer; if mechanical damage is detected after the transfer of the product to the consumer; damage caused by moisture, high or low temperatures, corrosion, oxidation, ingress of foreign objects, substances, liquids, insects or animals.

**GUARANTEED AREA - RUSSIAN FEDERATION**  
**WARRANTY PERIOD - 12 MONTHS FROM THE SALE DATE**  
**DURATION OF SERVICE - 12 MONTHS**

If it is not possible to reliably establish the date of sale, the warranty period calculated from the product's manufacturing date and it's 18 months.

Information on the work of the technical service and warranty issues can find out:  
 Online: [www.lyambda.com](http://www.lyambda.com)  
 Email: [warranty@lyambda.com](mailto:warranty@lyambda.com)

### User's manual:

**Product List:**

- 3-in-1 MagSafe Wireless charger - 1 pc
- USB C - USB C cable (1 m) - 1 pc
- User manual/Warranty card - 1 pc

**Safety Instructions:**

Read carefully the instructions before use.

The appearance and specifications of the device are subject to change and may differ from the images in this manual without prior notice.

**! Do not use** a wireless charger with a damaged cable or power adapter - this may result in serious injury or death.

**! Do not connect** a wireless charger to malfunctioning and loose power sockets.

**! It is forbidden to leave** on a surface, connected to the electrical network wireless charger metal objects.

**! Do not touch** the wireless charger, cable, power adapter, sockets with wet hands.

Do not use your mobile device in a case whose back is metal or has a built-in metal plate (except for metal accessories that are compatible with magnetic wireless charging).

The wireless charger is based on the principles of non-harmful electromagnetic induction on human health. Do not use this charger in places with strong exposure to an electromagnetic field - this can lead to incorrect operation or damage the device.

All Lyambda wireless chargers are equipped with smart chips for added security:

- Thermal control - the device turns off when heated and when the maximum temperature rises

2) The device turns off when foreign metal objects fall on its surface.

### Note!

- Do not disassemble the device without permission.
- Please use the original adapter.
- Make sure your device supports Qi wireless charging protocol or being installed with a Qi-compliant wireless receiver (exclusive).
- To carry out mobile phone suction charging, please ensure that the phone is capable of magnetic suction or is equipped with magnetic suction accessories (such as magnetic and protective case).
- Do not use or store the magnetic wireless charger in a high temperature or humid environment.
- The magnet may interfere with the magnetic charging of the product or cause failure; to avoid interference between other devices or products, please keep magnetic chip cards (such as ID cards and credit cards) and medical devices (such as pacemakers, defibrillators, hearing aids, etc.) at least 20 cm away from the products, and more than 30 cm in wireless charging.

Made for

Made for

Use of the Made for Apple badge means that an accessory has been designed to connect specifically to the Apple product(s) identified in the badge, and has been certified by the developer to meet Apple performance standards. Apple is not responsible for the operation of this device or its compliance with safety and regulatory standards. Please note that the use of this accessory with an Apple product may affect wireless performance. iPhone, Apple Watch, MagSafe and Lightning are trademarks of Apple Inc., registered in the U.S. and other countries. tvOS is a trademark of Apple Inc.

### FCC Compliance Statement

This device complies with Part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the following two conditions:

- This device may not cause harmful interference.
- This device must accept any interference received, including interference that may cause undesired operation.

Warning: Changes or modifications not expressly approved by the party responsible for compliance could void the user's authority to operate the equipment.

Note: This equipment has been tested and found to comply with the limits for a Class B digital device, pursuant to Part 15 of the FCC Rules. These limits are designed to provide reasonable protection against harmful interference in a residential installation.

This equipment generates, uses, and can radiate radio frequency energy and, if not installed and used in accordance with the instructions, may cause harmful interference to radio communications. However, there is no guarantee that interference will not occur in a particular installation.

If this equipment does cause harmful interference to radio or television reception, which can be determined by turning the equipment off and on, the user is encouraged to try to correct the interference by one or more of the following measures:

- Reorient or relocate the receiving antenna.
- Increase the separation between the equipment and receiver.
- Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to which the receiver is connected.
- Consult the dealer or an experienced radio/ TV technician for help.

### Product details

Magnetic Wireless Charging Module for Apple Watch (2), Magnetic wireless charger for iPhone (1), Magnetic wireless charger for AirPods (3), USB-C input (4).

**Note:** For correct operation of the charger, we recommend using the Lyambda SLT-30 adapter (not included in the package).

### Use steps

- Connect the wireless charger to the power adapter (not included in the package) using the USB C - USB C cable (included in the package).

- Charge your mobile phone, AirPods and Apple Watch:
  - Place your phone exactly in the center of the charging pad, the magnets will work and your device will start charging.
  - Place your Apple Watch exactly in the center of the charging pad, the magnets will work and your Apple Watch will start charging.
  - Place the AirPods exactly in the center of the charging pad, the magnets will work and the AirPods will start charging.

### Technical Specifications:

**Name:** 3-in-1 MagSafe Wireless charger for iPhone, AirPods and Apple Watch  
**Function:** Charger for iPhone, AirPods and Apple Watch  
**Input:** 12V~2.5A (max)  
**Output:** iPhone 15W (max) + AirPods 3W (max) + Apple Watch 3W (max)  
**Interface:** Input USB Type-C;  
**Color:** Grey-blue;  
**Product size:** 94x148x23 mm;  
**Weight:** 205 g

**Compatibility:** iPhone 14 Pro Max, iPhone 14 Pro, iPhone 14 Plus, iPhone 14, iPhone 13 Pro Max, iPhone 13 Pro, iPhone 13, iPhone 13 mini, iPhone SE 3rd Gen, iPhone 12 Pro Max, iPhone 12 Pro, iPhone 12, iPhone 12 mini, iPhone SE 2nd Gen, AirPods Pro 2, 3, Pro, AirPods (2nd generation), Apple Watch Series 1,2,3,4,5,6,SE,7,8,Ultra.

Customer feedback: \_\_\_\_\_